

166th Session of the Council
Written Correspondence Procedure – inputs from Members - original version
Item 21 - Developments in Fora of Importance for the Mandate of FAO

Member Name	Comments
<p style="text-align: center;">Dominican Republic – Member (Wed 14/04/2021 16:00)</p>	<p>República Dominicana acoge con satisfacción el documento Novedades en foros de importancia para el mandato de la FAO (CL 166/INF/4).</p> <p>Reconocemos que la probabilidad de que las personas sufran inseguridad alimentaria y las distintas formas de malnutrición se incrementa cuando no pueden permitirse una dieta saludable, por lo que la institucionalización de indicadores del costo y la asequibilidad de las dietas saludables es una tarea prioritaria para la FAO.</p> <p>En ese sentido, valoramos los esfuerzos de la FAO y la exhortamos a seguir apoyando a los gobiernos a través de la creación de políticas para estos fines, pasando por la transformación de los sistemas agroalimentarios que permita garantizar que estas dietas resulten asequibles para todos.</p> <p>Agradecemos la información proporcionada respecto a la participación de la Organización en las preparaciones para el G-20 de este año y auguramos el mayor de los éxitos a la Presidencia de la República Italiana.</p> <p>En cuanto a la agro-informática como nueva herramienta para los bienes públicos y del sistema agroalimentario digitales, tomamos nota de los avances de la FAO en la lucha contra la pobreza y el hambre mediante el suministro de bienes públicos digitales para la alimentación y la agricultura en el mundo.</p> <p>Consideramos que los proyectos que se han puesto en marcha para estos fines, a saber: la Plataforma geoespacial Mano de la mano, la cartera de servicios digitales y la visualización y el análisis integrados de datos agrícolas (salas de situación, tableros) resultan de gran importancia para nuestros países, por lo que esperamos que se siga avanzando en estos temas y que se nos informe periódicamente al respecto.</p> <p>Para finalizar, agradecemos la actualización sobre los resultados de la Cumbre Un Planeta sobre la Biodiversidad y el Foro de inversión de la Iniciativa de la Gran Muralla Verde.</p>
<p style="text-align: center;">Argentina – Member (Wed 14/04/2021 16:58)</p>	<p>La Argentina agradece la información brindada por la FAO bajo este punto de agenda, en el que se resalta la participación de la organización en otros foros de relevancia. Al respecto, la Argentina se complace en realizar los siguientes comentarios:</p> <p>1. <u>institucionalización de indicadores del costo y la asequibilidad de las dietas saludables en la FAO</u></p> <p>Al respecto, la Argentina coincide que los bajos ingresos, sobre todo en el ámbito rural, en relación con el alto costo de los alimentos constituyen uno de los impedimentos más graves para acceder a las dietas saludables que son esenciales para una vida sana y activa y para prevenir todas las formas de malnutrición.</p> <p>Los gobiernos, como se reconoce en los textos proporcionados, pueden y deben abordar los factores determinantes del costo de los alimentos nutritivos, mediante políticas que abarquen todo el sistema alimentario, en los ámbitos de la producción de alimentos, los entornos alimentarios, la demanda de los consumidores y las cadenas de suministro de alimentos.</p>

Respecto a esto último, no se puede ignorar el hecho de que el comercio internacional puede facilitar y mejorar la disponibilidad y el acceso a productos saludables y nutritivos, permitiendo a los consumidores ampliar las opciones de dietas saludables y contribuyendo al uso sostenible y eficiente de los recursos para la producción en base a ventajas comparativas.

En esa línea, la **Argentina resalta que tanto el análisis para captar costos o dar cuenta de los eslabones que componen el precio al consumidor final de los alimentos, como la necesidad de aumentar la asequibilidad de las dietas saludables, debería considerar las distorsiones vigentes en el mercado agrícola internacional.** Ello, porque las tasas arancelarias y los subsidios aplicados a la agricultura afectan de lleno al correcto funcionamiento de las cadenas agroalimentarias mundiales.

Aún más, **los subsidios a la agricultura implican una consolidación de ineficiencias e impide que los países en desarrollo,** en particular, liberen su potencial agrícola, mejoren los ingresos de las poblaciones rurales y se pueda alcanzar la erradicación de la pobreza y mayores niveles de seguridad alimentaria y nutrición.

Por todo ello, la Argentina considera que la FAO, al abordar la problemática de la asequibilidad de las dietas saludables y la necesidad de lograr medios de vida e ingresos sostenibles desde un enfoque de sistemas alimentarios, **debería contemplar como un factor determinante al comercio internacional agroalimentario y las distorsiones que allí imperan,** lamentablemente, desde hace mucho tiempo.

2. la participación de la Organización en el proceso del G-20

La Argentina valora la participación de la FAO en los distintos ámbitos y actividades del G-20, tanto por su capacidad técnica dada su posición única en la estructura mundial de la alimentación y la agricultura como por su rol de liderazgo en las iniciativas mundiales de ese foro.

Merece destacarse la participación de la organización en la Cumbre Extraordinaria Virtual de Líderes del G-20 sobre la COVID-19 y en la Reunión Virtual Extraordinaria de los Ministros de Agricultura del G-20; reuniones en las que la FAO -desde una etapa temprana de la pandemia- contribuyó a la elaboración y consolidación de un mensaje claro y contundente a nivel multilateral en pos del buen funcionamiento de las cadenas mundiales de suministro de alimentos y la importancia de que los mercados siguieran siendo una fuente transparente, estable y fiable de alimentos.

Teniendo en cuenta la labor de la FAO durante la Presidencia de Arabia Saudita en 2020, la Argentina se complace que el G-20 seguirá valiéndose de las aportaciones técnicas de la FAO para fundamentar sus deliberaciones, lo que garantizará seguramente el éxito de la Presidencia italiana en 2021.

3. Agroinformática, una nueva herramienta informática para los bienes públicos y del sistema agroalimentario digitales

El sector agroindustrial necesita más y mejores soluciones tecnológicas a sus problemas propios y aquellos derivados de los cambios económicos y climáticos, soluciones que a su vez pueden ser útiles a todos los países, en función de sus contextos, prioridades y capacidades. Muchas de las soluciones a estos problemas, emergen del contacto entre investigadores, empresarios, emprendedores y estudiantes cuyas ideas y desarrollos se complementan.

La Argentina ofrece un claro repertorio de instituciones públicas, centros académicos, empresas y recursos humanos dedicados desde hace más de 10 años a la materia. Por ende, nos congratulamos por el involucramiento de la FAO en

	<p>esta herramienta informática destinada exclusivamente a la actividad agroindustrial y manifestamos nuestra disponibilidad para explorar vías para expandir y construir redes que permita el desarrollo y transferencia de conocimientos en la materia.</p> <p>4. <u>los resultados de la Cumbre de Un Planeta sobre la Biodiversidad y el Foro de inversión de la Iniciativa de la Gran Muralla Verde (11 de enero de 2021).</u></p> <p>La Argentina toma nota de la realización de la Cumbre “Un planeta sobre la Biodiversidad” de la que participaron 11 jefes de Estado y de Gobierno, y tuvo una destacada participación de la FAO en la misma.</p>
<p>Australia – Member (Wed 14/04/2021 17:09)</p>	<p>Australia notes the information presented in CL 166/INF/4, <i>Developments in Fora on Importance for the Mandate of FAO</i>, and offers the following comments:</p> <p><i>FAO’s engagement in the G20 process</i></p> <p>Australia values the ongoing collaboration between the FAO and the G20, especially on issues related to food security, and welcomes efforts to improve collaboration among international organisations and the international community, especially during Italy’s 2021 G20 Presidency.</p> <p>Australia notes that any further measures to be developed in 2021 should address genuine policy gaps and add value to the overall picture on this important issue.</p> <p><i>Agro-informatics, a new IT instrument for digital agri-food system and public goods</i></p> <p>Australia notes the FAO’s investment in new IT instruments for digital agri-food systems while also acknowledging the important role of innovation, digitalisation and technological tools (in addition to good agricultural policies and governance), in achieving productive, sustainable and resilient agriculture and food sectors.</p>
<p>Guinea on behalf of the Africa Regional Group (Fri 16/04/2021 11:51)</p>	<p>La République de Guinée intervient sur ce point de l’ordre du jour au nom du Groupe régional Afrique.</p> <p>Le Groupe régional Afrique note que le document faisant l’objet de cette déclaration est soumis au conseil à titre d’information. A cet effet, le Groupe régional Afrique félicite le Secrétariat pour son élaboration qui s’articule sur les thèmes ci-après:</p> <p>Etablissement d’indicateurs de la FAO relatifs au coût et à l’accessibilité économique d’une alimentation saine:</p> <ul style="list-style-type: none"> • S’agissant de ce thème, le Groupe régional Afrique note avec satisfaction la pertinence des études menées par les agences des Nations Unies concernées et autres partenaires ayant pris part à l’élaboration de l’édition 2020 de l’état de la sécurité alimentaire et de la nutrition dans le monde. • Comme indiqué dans le document, le Groupe régional Afrique est préoccupé par les statistiques alarmantes sur le nombre de personnes qui n’ont pas les moyens de se payer une alimentation répondant à leurs besoins en nutriments essentiels. A cet effet, le Groupe régional Afrique estime que la transformation des systèmes agro-alimentaires pour rendre les régimes alimentaires sains et accessibles à tout le monde est l’un des facteurs essentiels pour la réalisation du deuxième Objectif de Développement Durable (ODD2). • Le Groupe Régional Afrique encourage la FAO et toutes les parties prenantes à prendre des mesures visant à améliorer les méthodes de détermination de l’indicateur sur l’accès économique des populations à une

alimentation saine et nutritive. Dans ce contexte, le Groupe Régional Afrique estime qu'il faut prendre en compte les dimensions nationale et régionale des régimes alimentaires.

La participation de la FAO aux travaux du G20:

- Le Groupe régional Afrique félicite la FAO pour sa participation aux différents sommets du G20. Nous saluons la contribution efficace de la FAO sur des sujets relevant de son mandat et sur lesquels elle détient un avantage comparatif.

L'Agro-informatique, nouvel outil au service des systèmes agroalimentaires et des biens collectifs numériques:

- Le Groupe régional Afrique prend note de l'importance de l'agro-informatique dans la promotion de l'agriculture numérique et l'innovation.
- A cet effet, nous demandons à la FAO de mettre un accent particulier sur le volet renforcement des capacités, ce qui permettrait aux petits exploitants agricoles et aux agriculteurs familiaux de profiter de cette performance technologique.

Résultat du Sommet One Planet sur la biodiversité et du Forum de l'investissement par la Grande muraille verte:

- Le Groupe régional Afrique note que les différents sujets traités pendant ce sommet sont au centre des activités de la FAO. Nous saluons la contribution du Directeur général aux travaux et souscrivons à sa proposition de créer un groupe d'experts de haut niveau sur l'approche « une seule santé ». Le Groupe régional Afrique demande à la FAO d'apporter son soutien à la mobilisation des promesses de financement en faveur de la Grande Muraille Verte.